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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle 16 alle 21 1* U n i t à / domenica 12 dicembre 1976 

Alla riunione di ieri della Consulta economica 

POLITICI, SINDACATI E IMPRENDITORI: 
FARE PRESTO E BENE LA RICONVERSIONE! fare piena luce 

Voci di sospette pressioni 

TPN: i motivi per 

Presente all'assise il sindaco Valenzi — Un'occasione per verificare convergenze e diversità di impostazioni — Gli in
terventi del presidente della Regione Russo, dei senatori Mancino (DC), Fermariello (PCI), Ciampaglia (PSDI) — La po
sizione dei sindacati sul futuro della Campania ribadita da Morra, Ridi e Ciriaco — Ciò che dicono gli imprenditori 

Lo ha deciso il Comitato provinciale dello scudo-crociato 

Tessera e carta d'identità 
per votare ai congressi de 

Le assemblee avranno inizio a gennaio, il congresso provinciale fissato il 5 e 6 marzo 
In settimana le nuove giunte al Comune e alla Provincia - Lettera dell'assessore to
race al segretario del PSI De Martino - Presa di posizione per la «Vertenza Mattino» 

Una settimana, dunque, MI 
ranno elette le nuove giunte 
al Comune ed alla Provincia. 

Proprio ieri la giunta co 
mimale, riunita sotto la pre
sidenza del .sindaco Mauruio 
Valenzi lui ufficializzato la 
co.jvocazione del Consiglio co 
muntili' per giovedì prossimo 
alle ore 18. Una successiva 
riunione, nel corso della qua
le com'è prevedibile il sinda
co illustrerà al consiglio le 
dichiarazioni programmatiche 
della nuova giunta, è stata 
fissata per mercoledì 22 di- | 
emine. 

Anche per quanto riguarda 
la formazione della nuova 
maggioranza alla Provincia 
le cose marciano speditamen
te. Il segretario provinciale 
del PSI. Guido De Martino. 

ha in proposito diffuso una no
ta alla stampa in cui ribadi
sce che « il PSI si è sempre 
battuto, all'indomani del voto 
del 15 giugno per la costitu
zione di una giunta di am
pio consenso democratico che 
associasse ad un progetto di 
r isanamento tut te le forze che 
si riconoscono nella costituzio
ne repubblicana. 

Il PSI giudica anche posi
t ivamente la decisione dei re
pubblicani di partecipare al
la maggioranza politica, men
t re apprezza la dichiarazione 
di disponibilità che è venuta 
da parte del PSDI ad entra
re nelle nuove giunte ». 

In polemica anche con 
squallide speculazioni di cui 
si è fatto portavoce in que
sti giorni il quotidiano neo
fascista napoletano il sociali
sta Fausto Corace, assessore 
all'urbanistica nella at tuale 
giunta, ha inviato una lette
ra al segretario della Federa
zione socialista napoletana in 
cui si dichiara pienamente di
sponibile a rinunciare a rien
trare in giunta. 

« La suddetta decisione — 
sostiene tra l'altro il compa
gno Corace — fa anche giu
stizia di pretese " p a r t i t e " 
o di sordide lotte "sulla pel
le di Napoli" per la "spar
tizione delle poltrone ai-ves-
Koriali" ». 

Corace fa anche presente 
che. essendo pendente nei 
suoi confronti un ricorso di 
ineleggibilità — avanzato dal 
primo dei non eletti nella li
sta comunale del PSI — non 
ritiene neanche giusto « invo
care i voti del consiglio co
munale per una elezione ad 
assessore che potrebbe anche 
rivelarsi, al di là dei fr.tti 
politici, effimera >\ 

« DC » — Isa scudocrociato 
ha intanto fissato — a con
clusione di una riunione del 
comitato provinciale svoltosi 
alla presenza di Gava. Barba. 
Principe e Grippo — la data 
del congresso provinciale. Si 
svolgerà il 3 e 6 mar /o del 
'77. ma le elezioni de; dele
gati avranno inizio a par ' i re 
dall'8 gennaio del nuovo anno. 
Alie assemblee per Tele/ione 
dei delegati potranno parteci
pare — precisa un documen
to DC — solo eli iscritti al 
part i to per il 1975. e i e hanno 
rinnovato la tessera del *7ó. 
Come ulteriore garanzia all'at
to della partecipazione alle 
assemblee gli iscritti dovran
no esibire la tessera del par
ti to assieme ad un documen
to di identità. 

Il comitato provinciale DC 
ha anche provveduto a nomi
nare una commissione orga
nizzativa di a garanti » per il 
congresso, composta dal se
gretario provinciale Pellegri
no e da rappresentanti deile 
correnti. 

;. // Mattino ••> — Continua
no le prese di posizione a fa
vore di una rapida e positiva 
soluzione della vertenza de: 
giornali della ex CEN. I! co
mita to direttivo della Federa-
rione provinciale poligrafici. 
nella sua ultima riunione. 
« ha dato mandato alle rap
presentanze sindacali di non 
escludere eventuale ricorso a 
forme di lotta più dure per 
d.fendere i dirit t i acquisiti 
dai lavoratori 

A ritmo frenetico 

Si costruisce 
di fronte 

a villa 
Campolieto 

D. fronte a v.lla Campo-
lieto prosegue frenetica l'at
tività del cantiere per la co
struzione di un edificio di 
quat t ro piani. Ciò. nonostan
te la Regione abbia disposto 
l'avv.o della procedura per 
l 'annullamento della licenza 
edilizia 

Purtroppo il compagno Lez-
i i . socialista, presidente del 
consorzio per le viile vesuvia
ne, deve ancora una volta 
denunciare che l'attività spe
culativa prosegue con .una 
lettera inviata a Magistratura 

Negozio a Secondigliono 

danneggiato da una bomba 
Una violenta deflagrazione ha svegliato, ieri mattina poco 

prima dell'alba, gli abitanti di Secondigliano: una carica di 
tritolo è esplosa dinanzi al negozio di mobili di Vincenza 
Esposito, distruggendo completamente una vetrina e due auto 
che erano parcheggiate nei pressi, mentre un'altra auto ed 
un furgoncino hanno riportato gravi danni. Anche i vetri di 
molte abitazioni dei dintorni sono andati in frantumi. 

Sul luogo dell'attentato, poco dopo la deflagrazione, sono 
giunti il tenente Franco Ancora, il dirigente della sezione 
ant! estorsioni della squadra mobile, dottor Perrini. e gli uo
mini della < scientifica >. Questi ultimi hanno accertato che 
l'ordigno era confezionato con 200 grammi di tritolo ed una 
miccia a combustione lenta. 

L'attentato pare sia stato organizzato dalla banda che 
taglieggia i negozi della zona. Il marito della titolare del 
negozio. Raffaele Volpicelli, ha dichiarato ai funzionari della 
polizia nel corso degli interrogatori di essere stato minac
ciato di morte — qualche mese fa — se non avesse versato 
una ingente somma di denaro, ma non aveva dato peso 
alla minaccia ritenendola frutto di una mente malata. Ieri 
mattina è arrivata invece la conferma che non si trattava 
di una semplice minaccia. 

I commercianti della zona di Secondigliano sono stati r i
cattati da un racket, capeggiato da Salvatore Caianiello. 
detto < mano mozza ». un < super-ricercato > che gode di vasti 
appoggi e della più assoluta omertà. 

Anche i commercianti che subiscono i ricatti non par
lano per paura di subire devastazioni ai negozi o danni per
sonali. per cui riesce molto difficile sgominare questa banda. 

La riunione della consulta 
economica della Camera di 
Commercio, svoltasi ieri mat
tina e indetta per un esame 
degli squilibri esistenti nella 
economia napoletana e regio
nale e della crisi dell'occupa
zione. si proponeva lo sco
po — come ha detto il presi
dente Enzo Giustino nella re
lazione — di fornire un'occa
sione alle forze politiche, so
ciali e imprenditoriali per ri
cercare dei punti di conver
genza. « ed operare, quanto 
possibile insieme, nella stes
sa direzione ». 

Nella direzione cioè di co
gliere l'occasione fornita dal
la nuova legge 183 per l'in
tervento nel mezzogiorno e 
dalla legge per la riconversio
ne industriale e tentare di rie-
quilibrare le sorti del mezzo
giorno avviandone uno svi
luppo economico nuovo ed 
armonico. 

In proposito l'unione regio
nale delle camere di commer
cio ha fatto di più. presen
tando come base di dibattito 
uno studio sull'argomento, 
una Iniziativa apprezzata, ma 
che presenta, come è s ta to 
rilevato da più parti, il suo 
maggiore limite nel fatto che 
vi si privilegiano ipotesi di 
sviluppo industriale non col-
legate con programmi di cre
scita e qualificazione dell'agri
coltura e di altri settori fon
damentali e. in definitiva, con 
la piena utilizzazione di tu t te 
le risorse. 

Il documento . peraltro. 
convince di più. e anche que
sto è stato rilevato, per quel 
che riguarda le questioni po
ste della ricerca scientifica e 
della creazione di un consi
stente tessuto dì piccole e 
medie imprese. Detto questo 
c'è da aggiungere che. in ef
fetti. uno sforzo serio per cer
care una base comune che 
impegni tu t t i : forze politi
che, imprenditoriali e sinda
cali. a superare l 'attuale si
tuazione e ad avviare subito e 
concretamente un diverso fu
turo per la nostra regione, c'è 
s ta to anche se con diverse 
ispirazioni e orientamenti 
nelle scelte da compiere. 

Disponibilità e convergen
ze sono state rilevate in di
versi interventi e r imarcate 
in particolare dal compagno 
Fermariello e dall'on. Ciam
paglia (PSDI) . I! dibattito. 
al quale sono intervenuti il 
presidente della giunta regio
nale Gaspare Russo, il sinda
co di Napoli Maurizio Valen
zi. parlamentari , amministra
tori, rappresentanti sindaca
li. degli imprenditori e stu
diosi. si è sviluppato essen
zialmente intorno ai « proget
ti speciali » alla cui realizza
zione viene affidata appunto 
la prospettiva di una armo
nica crescita economica, ci
vile e sociale della Campania. 

Il contributo degli impren
ditori. venuto dagli interven
ti del presidente regionale de
gli industriali. Brancaccio, e 

conclusioni, che se non si con
cepisce l'assetto territoriale 
come un as t ra t to mosaico nel 
quale collocare gli interventi, 
ma come scelte e indirizzi 
reali, questi si possono ritene
re già delineati dalle scelte 
compiute per i progetti spe
ciali. 

In proposito Russo ha det
to superate per il « progetto 
21 » relativo alle aree inter
ne le ipotesi faraoniche degli 
assi viari e che esso deve 
essere visto, oggi, come uno 
s t rumento puntato alla vaio 
rizzazione delle risorse e allo 
sviluppo intersettona'.o, che 
si salda all 'altro progetto che 
riguarda l'area metropolitana 
di Napoli ed a quello per lo 
sviluppo integrativo agricolo 
industriale. 

Il superamento delle ipote
si di «asse viario» jjer il pro
getto 21, e la revisione com
plessiva della elaborazione 
che, come por il Mezzogiorno, 
ha fatto di questo progetto, 
si ritrova nelle posizioni del 
PCI rese note uilìcialmente 
nella conferenza stampa di 
venerdì matt ina. Posizioni 
che sono state ribadite dal 
compagno senatore Ferma- • 
riello il quale ha sottolineato 
l'esigenza di passare subito 
dall 'esame alla fase di ap-
provazione e realizzazione. 

Per altro verso, le posizioni 
già espresse dal ministro De 
Mita, che rischiano di crea
re contrapposizioni tra reiio 
ni del nord e quelle del sud 
sulle prospettive della ristrut
turazione e riconversione in
dustriale. riprese dal senato
re Mancino ( D O sono state 
oggetto di replica da parte 
dei sindacati in particolare 
dal segretario regionale della 
federazione unitaria Nando 
Morra. 

Morra, richiamata l'esigen
za che il dibattito non rista
gni nell'economicismo, ma 
che invece si impegni sul ca
rat tere politico delle scelte il 
cui scopo è di combiare le 
cose, ha ricordato il valore 
che il sindacato rioone nella 
contemporaneità di sacrifici 
e cambiamento. Morra ha 
sottolineato anche l'obiettivo 
strategico del sindacato di 
uno sviluppo ormonico e com
plessivo, affermando che non 
è tanto e solo alla riconver
sione industriale che si pun
ta. quanto alla riconversione 
dell'economia. Qui ha colle
gato il discorso sulla utiliz
zazione delle risorso nel qua
dro di precise scelte di svi
luppo complessivo. 

Mettere in rilievo le vie 
per le quali la Campania può 
sottrarsi al destino di colo
nia è s ta ta anche la preoc
cupazione principale del se
gretario provinciale della 
CGIL. Silvano Ridi, che men
tre ha richiamato il rischio 
che si corre a non operare 
subito, ha posto l'accento sul
la necessità di compiere qua
lificanti scelte in settori trai-

Interrogazione PCI al ministro della Giustizia presentata 
al Senato e alla Camera • Necessario rassicurare l'opi
nione pubblica sulla ettettiva volontà di moralizzazione 

nant i e ad alto contenuto 
I tecnologico: elettronica, ener-

dei presidenti delle unioni j già. meccanica pesante tra-
mdustriali di Caserta. Mitri. : sporti, rivendicando insieme 
di Avellino. Giannattasio e di la necessità che siano sposta-
Salerno. Morlicchio. è s ta to 
rivolto soprat tut to alla solle
citazione degli strumenti di 
programmazione e di assetto 
territoriale. 

Il presidente della giunta 
regionale Russo, riferendosi 
a queste sollecitazioni — alle 
quali si era rivolto anche l'as
sessore alla Urbanistica Aco-
cella — ha sostenuto, nelle 

ti nel Mezzogiorno i centri 
direzionali e di ricerca, con 
particolare riferimento alla 
politica delle partecipazioni 
statali . Nel dibattito sono in
tervenuti anche Ciriaco. Rea 
e Vignozzi per i sindacati. 
Mottola per la Coldiretti di 
Napoli. 

f. de a. 

Da sei ann i si protrae una drammatica vicenda familiare 

Due bambini fra sentenze e querele 
C'è una denuncia che i ca

rabinieri dell'ufficio d: via 
Morgantini si sono affretta
ti a mandare alla procura 
della Repubblica, e fra i mo
tivi di tale invio ci sono cer
tamente due elementi: 
1) perchè riguarda due bam
bini. Claudia di 9 e Fabri
zio di 6 ann i : 2) perchè è 
ormai la ventesima o quasi. 
sulìo stesso argomento: mal
t ra t tament i . A denunciare è 
la madre, e a confermare 
sono purtroppo 1 due bam
bini: prima di recarsi dai 
carabinieri la donna ha do
vuto portare la piccola Clau
dia al pronto soccorso dei 
PeKesrin:. perché era quasi 
;n preda a convulsioni. 

I medici hanno sommini
strato un calmante, e scrit
to >ul referto « co'.onuatia 
spastica*: :. che significa. 
che 1.» bambina era in pre
da a violenti dolor: addomi
nali probabilmente di origine 
norrena. Secondo la denun
cia presentala successiva
mente ai carabinieri, che 
hanno ascoltato anche i bam
bini. poco prima si sareb
be verificata la seguente sce
na: il padre de. due pic
coli. il dott. Guido Sergio 
«peraltro irreprensibile nel
la sua professione di medi
to». avrebbe preteso che la 
più grande. Claudia, scrives
se e firmasse una lettera nel
la quale accusava la madre 
di condotta immorale. K-sscn-
dosi la bamb.na rifiutata, era 
stata, axs.eme a! fratello, du
ramente mal t ra t ta ta e aspra
mente rimproverata. Al pa
dre dei due picco!; .\r^r> 
be dato manforte anello una 
amica 

Sarebbe solo una squallida 
storia familiare, di genitori 
separati che usano i tigli per 
distruggersi a vicenda sen-
za tenere conto alcuno del
la personalità e della stes
sa esistenza de; bambini, e 

| tantomeno dei loro diritti a 
vivere in pace e crescere 
serenamente: ma è qualeo-

I sa di più. purtroppo, perché 
J è una storia che sta prose

guendo da anni nonostante 
gli interventi apparentemen
te risolutori della magis*ra-
tura. 

Il tribunale per i mlnoren-

| ni ha infatti riconosciuto — 
e l'ultima sentenza risale ap-

ì pena al luglio scorso — che 
! i due bambini s tanno molto 
! meglio con la madre, Miran-
j da Bembo, che ha toito al 

padre anche la possibilità di 
! tenerli con sé per un mese 
[ all 'anno. Il servizio sociale e 

gli stessi giudici del tribunale 

Incontro alla Regione 

Patate da semina: 
una speculazione 
che va stroncata 

lì problema dell'approvvi-
g.cnamento delle patate da 
semina è s ta to affrontato alla 
Regione nel corso di un incen
tro t ra l'assessore allapricol-
tura. Dante C a p e l l o , una de
legazione di produttori dei no
lano e esponenti dell'Alleanza 
contadini. In un nostro servi
zio di qualche giorno fa, de
nunciammo. dopo aver a lun
go parlato con : coltivatori. 
le manovre speculative in at
to da parte degli importatori 
di patate da semina dall'O
landa per far salire il prezzo 
che ha' già raggiunto il livel
lo delle sette ottocento lire al 
ehiio. 

I produttori sostengono che 
non possono affrontare la se
mina m eondiz.oni di ricatto 
da parte degli importatori 
perchè il costo di produzione 
risalterebbe altiss.mo (c'è poi 
anche l'incertezza sull'anda
mento del raccolto), di oltre 
un milione di lire per mog
gio. 

I produttori hanno cniesto 
all'assessore di intervenire at
traverso i canali di cui dispo

ne la Regione (per esempio 
l'ente di sviluppo agricolo» 
per acquistare grosse "partite 
di pa ta te da semina e ven
derle a ;< prezzo pulito >\ Una 
azione de! genere contribui
rebbe di certo a calmiera
re il mercato 

I coltivatori hanno anche 
sollevato il grosso problema 
della manutenzione dei « Regi 
Lagni ». Ancora oggi per ia 
tracimazione dei canal:, l'ac
qua ristagna sulla t e n a _r>e 
cialmente nella zona di Bo-
scofangone e impedisce che 
si proceda alla semina. Oc
corre quanto meno assicura
re il normale deflusso delle 
acque nei canali in atte.>a 
della sistemazione definitiva 
dell'opera. 

Per il primo e per il se
condo problema l'assessore 
ha preso impegno per u n i 
prossima riunione nel corso 
della quale la Regione espor
rà concretamente un piano di 
intervento che tenga anche 
conto delle esigenze di pro
grammazione della produzio
ne Avanzata dai coltivatori. 

hanno infatti accertato che 
i bambini non vogliono e non 
possono stare con il padre. 
e che. terrorizzati, rifiutano 
ogni prospettiva di conviven
za col genitore. 

II tribunale civile ha pro
nunciato sentenza di separa
zione legale per colpa di lui: 
il tr ibunale penale anche m 
appello ha at tr ibuito i figli al
la madre : davanti ad altre 
sez.on; penali del tribunale 
e della pretura pendono una 
serie di procedimenti relati
vi a querele per mal t ra t ta 
menti, falso. appropriaz:oni 
indebite, nonché l'ennesima 
istanza della Bembo affinché 
le visite dei figli al padre 
avvengano senza la presen
za di estranei. 

Sempre andando indietro 
nel tempo c'è da reg_s*rare 
che il dottor Sergio è s ta to 
anche arres ta to per aver ra 
pito nell'agosto TI. spalleg
giato da parenti , i due figli. 
Óltre a questo matrimonio 
fallito lì Sergio ne ha alle 
spalle anche un altro, nau
fragato (per fortuna se.".7a 
figli) e caratterizzato dagli 
stessi elementi: denunce per 
violenza, per mal t ra t tament i , 
da par te della moglie. 

Non spetta a r.oi esprimere 
giudizi, ne cercare giustifica
zioni per il comportamento 
dei due protagonisti, né pren 
dere le parti di alcuno: ci 
a t teniamo a quanto ha c.à 
esaminato e stabilito più vol
te l 'autorità giudiziaria. Ci 
spetta però di segnalare co
me, in un periodo in cu: .-i 
sta approfondendo ne'.i^. cpi-
nior.e pubblica la coscienza 
che i figli non sono propr.e-
tà privata, e neanche oj? ; t -
ti. e tantomeno «proiett i l i», 
nel caso di Claudia e Fabri
zio si debba registrare una 
obiettiva impotenza della so
cietà a proteggerli, anche se 
leggi e sentenze sono tut te in 
loro favore. 

Una interrogazione parla
mentare sulla vicenda giudizia
ria delle TPN è stata rivol
ta al ministro della giustizia 
dai parlamentari comunisti 
alla Camera e al Senato. Nel-
l'interrogivzione (primi firma
tari rispettivamente i com
pagni sen.Carlo Fermariello 
e on. Ersilia Salvato) pren
dendo lo spunto dalle ormai 
troppe insistenti voci di ma
novre tendenti ad insabbia
re il procedimento che è at
tualmente in fase istruttoria. 
si segnalano al ministro al

cuni fatti assai Inquietanti chie
dendo nel contempo che sia 
rassicurata l'opinione pub
blica 

Questo il testo dell ' intono-
guzione: «premesso che do 
pò oltre venti anni di gra
vi inadempienze della magi
stratura napoletana nei con-
1 tonti di palesi abitai e il
legalità compiuti ai danni 
del pubblico denaro nella ge
stione delle tranvie provuv.'ia-
li napoletane; p remevo che 
dopo tanto lungo periodo, nel 
quale non sono mancate pub 
bliche e circostanziate Jenun-
ce sulla stampa e in consi
glio comunale (il Municipio 
di Napoli è azionista unico 
di tale azienda) la magistra
tura ha finalmente aperto un 
formule procedimento con nu
merose incriminazioni; pre
messo che, — essendo nel cor
so del procedimento emursn 
una lunga storia di sprechi 
e di sperper' del pubblico 
danaro In danno di un Co 
niune come quello di Napo
li che anche a seguito di ta
li scandalose vicende wrsa 
in condizioni di grave dis
sesto finanziario. — l'opinio
ne pubblica napoletana è vi
vamente interessata ad un ac
certamento rigoroso della ve
ri tà; constatata l'eccezionale 
ed inusitata iniziativa della 
procura della repubblica di 
Napoli di impugnare davan
ti alla Cassazione, per ben 
due volte, il mandato di cat
tura emesso dal giudice istrut
tore nei confronti del diret
tore generale dell'azienda a 
carico del quale sono emer
si gravi elementi di io.-.pon-
sabilit-i in ordine ai rea» ì di 
truffa e peculato con ingen
te danno economico per l'a
zienda TPN; constatato l'ap
parire su organi di stampa 
locali di notizie relative ad 
illecite « pressioni » per devia
re l'indagine in corso nel mo
mento in cui essa si sta ap
puntando proprio su un com
plesso e puntuale insieme di 
responsabilità i sottoscritti 
interrogano il ministro per 
sapere se è in possesso di 
elementi tali da tranquillizza
re l'opinione pubblica viva
mente di impugnare il man-
pressione che si vog.ia anco
ra una volta vanificare una 
profonda e non più rinviabile 
opera di moralizzazione ». 

Da par te nostra aggiungia
mo solo alcune precisazioni 
per il lettore: la procura del
la Repubblica che nel gennaio 
aveva iniziato l'indagine sul
le forniture di carburante, ta
cendo sequestrare dalla guar
dia di finanza le colonnine 
di erogazione dei depositi TPN 
(furono sigillate) e i regi 
stri relativi, decise successiva
mente di nnpuganre il man
dato di cat tura del giudice i-
strut tore nei confronti dello 
ex direttore generale in Mar
cello Rossetti. 

La notizia di questa ecce
zionale iniziativa tmai registra

tasi prima nella storia de! 
tribunale di Napoli) fu data 
dal nastro giornale il 28 mag
gio con ampio rilievo: si fe
ce notare all'epoca la con
traddittorietà del gesto, e il I 
fatto che esso obiettivamen- I 
te aiutava un imputato ai cu- ! 

j sato di aver concesso illogal- j 
j mente il monopolio delle lor-
• niture di carburante ad una i 

società gestita dal cognato 
I dell'on. Antonio Gava. Luisi 
i Acanfora. aneh'egh raggiunto 

successivamente da comu-
! menzione giudiziaria. 

Val la pena anche di ricor
dare che poco tempo fa al ii-

j quidatore prof. Di Sabato è 
i bastato indire, finalmente, una 
! regolare gara di appailo per 

ottenere forniture di .\aioa-
I rante con risparmio di oltie 
I 80 m:l:cm. 

Ancora nuovi 
iscritti al PCI 
Prosegue in latte le sezioni 

la campagna di tesseramento 
al nostro partito per il 1 9 7 7 . 
Molte sezioni hanno raggiunto 
— ed alcune superato — l'o
biettivo prefissato: tra le cel
lule di labbrica e dei posti di 
lavoro la Geicom di Pozzuoli 
e giunta al 1 3 0 ° o con 24 
nuovi iscritti, la SIP (Monte-
didio) e al 1 2 0 ° o . al Frullone 
la cellula ha raggiunto il 1 2 0 ° o 
con 4 nuovi iscritti, quelle del l ' 
Avis (Castellamare) e delia 
C M T (Mercato) son già al 
l l O ^ o rispettivamente con 2 4 
e 17 reclutati, mentre la cel
lula dell 'ALFA Romeo h a ^ a y -
giunto il 100°t>. 

In altre cellule ci si sta avvi
cinando all'obbiettivo: quella 
della CULP e della M E C F O N D 
sono arrivate a l l - 80°ó con 5 e 
20 nuovi iscritti rispettivamen
te. mentre la cellula dei lavo
ratori delle Terme di Castella-
ma'e è al 6 0 ° o e quella dell ' 
Alan e al 75°t>. La cellula 
territoriale Canessa di Chiaia 
Posillipo ha raggiunto il 1 2 0 % 
e si prefigge di arrivare al 
1 5 0 ° o degli iscritti raggiun
ti lo scorso anno. 

Tra le sezioni di Napoli , la 
sezione di Cavalleggeri ha tra 
gli iscritti ben 100 reclutati 
(raggiungendo l ' 8 0 ° o ) mentre 
la sezione di S. Pietro a Pa 
tierno ha già raggiunto il 6 6 ° b 
con 13 reclutati, la sezione di 
Porta Grande e gin al 6 3 ° o 
mentre quella di S. Giuseppe 
porto e al 5 9 ° o . 

In provincia, la sezione * Mo
l i n a i » di S. Arpino (costi
tuita quest'anno in sede auto
noma) ha raggiunto il 1 0 0 % . 
A San Vitaliano invece si è al 
91 ° o . mentre in quella di 
Saviano al 6 4 % come a S. 
Antimo, mentre a Pomigliano 
d'Arco si e giunti al 6 1 % 

Manifestano per gli impianti 
sportivi i cittadini di Barra 
L'ARCI-UISP di Marra, in collaborazione con le associa 

ziotu dell'Olimpia 71. (lolla Lega giovani disoccupati, della 
g iowniù domenicana, del V liceo scientillco. dei consigli di 
fabbrica della Vctroinccc.mica e dell'Ire Igni-;, dell'associa-
.'.ione cattolica Tomolo, della FU CI e d^H'ARCI di H. Gio
vanni ha organizzato ieri matt ina una manifestazione per 
sollecitare, da parte dell'annui' list razione comunale, l'appli
cazione della legge Lo Hello, per gli impianti sportivi. 

A l i a n a , infatti, e molto difficile praticare lo sport ed 
avoro degli spazi in cui i bambini possano giocare. Dopo un 
corteo che si o Miodato per le strade del quartiere, una 
rappresentanza dei manifc-Uunti (bambini e giovani apparte
nenti alle vane associa/ioni) muniti di cartelli si sono recati 
al Commu", dove hanno presentato al sindaco Valenzi una 
petizione aftinché venga determ.uata l'arca su cui dovrà 
soigert; la piccina comunale. 

« Il problema Ma diventando impellente - - ha detto il 
compagno Cuiu/.zu che accompagnava la delegazione — per
che il HI dicembre scadranno i termini per usufruire dell» 
legue speciale per gli impianti sportivi. Si deve toner pre
sente elio a Barra la situazione del verde attrezzato è molto 
carin'.o. intat t i per ouui abi tante del nostro quartiere, ci 
sono solo 20 centimetri quadrat i di verde». 

S tamene M svolgerà, nel popoloso quartiere napoletano. 
un'assemblea con il compagno Valenzi. in cui saranno dibat
tuti ì problemi della zona. Durante l'incontro 1 rappresen
tanti dello forze politiche ribadiranno la necessità di un 
inteivento a favore del quartiere, specie per quanto riguarda 
le at t rezzature sportivo. 

Dopo lo sciopero d i venerdì 

Rinnovate proteste per 
le denunce agli avvocati 

Nuovo grave episodio conferma l'assurdità dell'iniziativa: schiaffeggiato 
da Delli Veneri un difensore d'ufficio - Domani riprende il processo 

Assemblea 
nazionale 

dei giovani 
per il lavoro 

I giovani aderenti alla le
ga dei disoccupati e ai co
mitati unitari por il lavoro 
terranno, martedì al Maschio 
Angioino, la loro prima as
semblea nazionale. I temi 
all 'ordine del giorno saran 
no quel!, della riconversione. 
del preavv.amonto, del lavo
ro ai giovani. Mercoledì 15. 
inoltre, è s tata indetta una 
erande mobilitazione mer. 
dional.stica de. jr.ovani na 
poletani per la riforma della 
scuola e por il lavoro. 

Nell'assemblea indetta ieri 
dal sindacato forense per esa
minare l'esito dello sciope
ro effettuato venerdì scorso 
e la situazione dei difensori 
d'ufficio nel processo NAP 
è s ta ta constatata la piena 
adesione degli avvocati tut
ti all'agitazione, salvo la rara 
eccezione di qualche profes
sionista. che per questa de
fezione è stato sottoposto a 
giudizio disciplinare del con
siglio dell'ordune. 

L'incontro si è concluso con 
la decisione di prendere im
mediato contat to con gli or
gani forensi e giudiziari per 
intraprendere una decisa 
azione a tutela degli avvo
cati impegnati nel processo 
NAP. soprat tut to a tutela 
di coloro contro i quali la 
sezione istruttoria sta svol
gendo indagini per eventua
li sanzioni disciplinari. Si è 
deciso inoltre di promuovere 
incontri ed assemblee per una 
azione unitaria alla quale deb
bono partecipare non solo zìi 
« addetti » alla giustizia, ma 
i rappresentanti dei lavoratori 
tutt i . 

Mentre si svolgeva il di
batti to e s ta ta confermata la 
notizia che l'avvocato Luigi 
Fusella. professionista stima
to e di profondo scrupolo. 
— benché fosse soltanto di
fensore d'ufficio — si era re
cato a! carcere per incontra
re il nappista Delli Veneri che 
di colpo, mentre parlava si è 
alzato e lo ha schiaffeggia
to violentemente lasciando
lo quindi solo per il pronto 
intervento degli agenti di cu
stodia che stavano alia porta. 

L'episodio ha scosso pro
fondamente soprat tut to per
chè appare inziustificato. 

L'aggressione all'avvocato 
Fusella fa risaltare accora 
di più l'assurdità della de
nuncia sporta dal presidente 
Pezzuìi cent ro quegli avvo
cati che, nominati d'ufficio. 
si astennero da questo compi
to. Si è visto con chiarezza 
ora che la minaccia dei nap 
P-sti di aggredire gli avvo
cati se avessero osato pren
dere le loro difese — nv.nac 
ce fatte in piena udienza sen
za che nessuno intervenisse 
— non erano vuote. 

Il processo NAP riprende 
qu.ndi domani in una atmo
sfera ancora più difficile o 
con una sene di grav. proble
mi collateral. da esso stes
so creati. __ _ 

m. e. 

IL PARTITO 
OGGI 

A Casse.'a Cang'a-v ai.e 9 30 
assemblea d. ro.ia sul d stretto sco
lisi.co c a i Nespoli; a Sorrento 3 e 

; 10 a:: . 0 de, d st.-elt. s:o!as: e. d. 
j C » a - . V.co E . P a n o , M i t a e 
| Massaijo-c-is». ad Afrajoia a !e 10 
• a t : . /o S J , a s'tuaj o.-.e coTijrìa"2: 
J a S. C-oc« « 15 g uaio » al.e 1 7 . 3 0 

. is^SJ-ai .one njova sede con Ma-
tavoli; a Corsa V E . 10 assemblea 
sui Tesseramento con D'Angelo, a 
Qualiano alle 10 assembie asul tes-
scrarnento con Petrella; a Torre 
Annunciata « AMani • aiie 10 as
s e m b l a j j i l t crisi «ccnomica con 
Matrone. 

D O M A N I 
At t i r i dei distretti scolastici — 

A Chi a a Pos.liipo alle 18 .30 con 
De-nsti : a V cari» a l e 1 3 . 3 0 can 
Paoos'epo-e, a Mtr.a.-iella ai e 
13 .30 con Massaro: a No!a a i * 
18 .30 con De Rens.s: a O l la / .ano 
a..e 13 ,30 con Pe.<ecch.a. 

ASSEMBLEE 

Alle e 4 G ornate * a..e 19 su 
intesa al comune d. Naool : a C i -
pod chino alle 18 .30 sulla cr.si 
economica; in Federazione alle 17 
• 3 0 assemb'ea de. pubblici dipen
denti con Abenante. 

ATTENZIONE ATTENZIONE 
Presso lo spaccio dello stabilimento industriale 

AGNANO CONFEZIONI 
S. p. A. 

AGNANO - Via Pisciargli 
oggi inizia la 

liquidazione 
di tutte le merci esistenti di 

CONFEZIONI - MAGLIERIA 
delle migliori marche per 

uomo - donna e bambino a prezzi di 

SVENDITA 
ALCUNI PREZZI 

LOTTO B I M B I E R A G A Z Z I 

Collant filane» Bloch 
Calzettoni lana 
Slip bimbi cotone 
Maglieria interna lana 
Cappello bimbo o bimba 
Maglie dolce vita bimbo 
Camicia manica lunga 
Pantalone lungo lana 
Maglia 3 bottoni lana 
Pigiama unisex 
Gonna lana gran moda 
Jeans 
Completo I n i pantalone migl ia 
Giaccone lana Card.gin 
Pantaloni velluto 
Vestito lana 
Montgomery pelliccia 
Montgomery scozze;i 
Completo lana gonna-camicetta 
Cappotto lana 

L O T T O U O M O E D O N N A 

Collant naylon prima scelta 
Calie uomo lana corte 
Calze uomo lana lunghe 
Pullover unisex 
Camicie uomo terital-cotone 
Camicetta gran moda 
Maglia-mutanda lunga intima 
Pigiama maglina unisex 
Gonne lana gran moda 
Scamiciala donn» 
Giubbino panno unisex 
Gonna jeans 
Jeans unitex 
Pantaloni unisex vario 
Jeans velluto gran moda 
Completo premaman 
Impermeabile uomo 
Giacca uomo pura lana gran moda 
Cappotto donna 
Vestito uomo pura lana 

ISO 
290 
500 
SOO 

1.000 
1.100 
1.900 
1.900 
1.900 
2.900 
2.900 
3.900 
3.900 
3.90» 
4.S0O 
4.900 
7 .900 
8.900 

. 1 . 0 0 0 
? 9 0 0 

200 
390 
500 

.900 
:.900 
2.900 
3 .000 
3.900 
4.900 
4 . 9 0 0 
5.900 
6.900 
6.900 
6.900 
8 . 9 0 0 

1 3 . 9 0 0 
1 9 . 9 0 0 
2 1 . 9 0 0 
2 1 . 9 0 0 
29.000 

VISITATECI • LA SVENDITA SI EFFETTUA 
TUTTI I GIORNI FINO AL 24 DICEMBRE 1976 
O R A R I O D I V E N D I T A : mattino ore 930 

pomeriggio ore 15,30 1» 
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